



Interview de Georges Fenech : « Le problème de la police, c'est la justice »

IMPUNITÉ - C'est, en l'occurrence, celle des magistrats idéologues et des politiques lâches qui est pointée.



LU POUR VOUS

Le Journal du Dimanche

Georges Fenech, ancien juge d'instruction, valide la position d'Alliance

“ Qu'il y ait des syndicats professionnels n'est pas un problème, mais qu'il existe un syndicat qui revendique de faire entrer le débat politique et social dans le prétoire, qui refuse ouvertement d'appliquer des lois, qui fait du jugement un acte politique ... ”



**IDÉOLOGIE POLITIQUE
DU SYNDICAT DE LA
MAGISTRATURE**

**VICTIMISATION
DES CRIMINELS**

IMPUNITÉ RÉELLE